

## APPELS À TÉMOINS

# RECHERCHE TÉMOIGNAGE D'UNE PERSONNE DÉPENDANTE À LA DROGUE QUI A ÉTÉ HOSPITALISÉE

---

Par **Profil supprimé** Posté le 15/04/2014 à 18h34

Bonjour, je m'appelle Margaux. Je suis étudiante infirmière en troisième année. Dans le cadre de mon travail de fin d'étude je recherche une/un volontaire, sur paris ou la région parisienne, afin de répondre à quelques questions (environ 6). Je recherche une personne dépendante à la drogue ou actuellement sevrée qui a été hospitalisée pour une autre raison que les problèmes liés à la drogue (ex: bras cassé, opération...). A travers mon petit questionnaire je cherche à connaître le ressenti des patients et ce qu'ils ont ressenti vis-à-vis du personnel soignant. Le témoignage est anonyme et peut se faire par téléphone.

Pour me contacter: [margaux.broussoles@gmail.com](mailto:margaux.broussoles@gmail.com)

Merci d'avance.